

Polres Metro Jakarta Barat Bersama 3 Pilar, KPU dan Bawaslu Apel Gelar Pasukan Pengamanan Pilkada 2024

Sopiyan Hadi - TANGERANG.POSTMEDIA.ID

Nov 26, 2024 - 15:10



JAKARTA BARAT - Dalam upaya menciptakan situasi yang aman dan kondusif menjelang pemilihan Gubernur dan Wakil Gubernur Provinsi Daerah Khusus Jakarta Tahun 2024, Polres Metro Jakarta Barat bersama dengan 3 Pilar Jakarta Barat, KPU, Bawaslu melaksanakan Apel Gelar Pasukan di halaman Kantor Walikota Jakarta Barat, Selasa (26/11/2024).

Apel ini dipimpin langsung oleh Walikota Jakarta Barat, H. Uus Kuswanto, sebagai inspektur upacara. Kegiatan ini melibatkan jajaran TNI, Polri, KPU, Bawaslu, serta elemen pemerintahan kota lainnya.

Sebanyak 1.115 peserta apel hadir dalam kegiatan tersebut, termasuk personel yang akan disebar ke 3.452 Tempat Pemungutan Suara (TPS) di wilayah Jakarta Barat.

Kapolres Metro Jakarta Barat, Kombes Pol M. Syahduddi, menyampaikan bahwa pengamanan pemilu kali ini mengedepankan pola pengamanan terpadu yang melibatkan unsur kepolisian, TNI, dan Linmas.

"Kami menggunakan pola pengamanan 2-6-12, yaitu 2 personel polisi yang bertugas mengamankan 6 TPS, dibantu oleh 12 anggota Pamsung atau Linmas. Selain itu, kami juga didukung oleh 301 personel TNI yang siap siaga," ujar Kombes Pol Syahduddi dilokasi, Selasa, 26/11/2024.

Syahduddi menambahkan bahwa Polres Metro Jakarta Barat juga telah menyiapkan "Power On Hand" yang terdiri dari 132 personel Sat Brimob, Dit Samapta, dan Sat Samapta yang standby di Mako Polres.

"Personel ini dapat bergerak cepat jika terjadi situasi kontijensi. Selain itu, kami juga melaksanakan patroli gabungan bersama Pemkot Jakarta Barat dan Kodim 0503 untuk memantau situasi kamtibmas selama proses pemungutan suara," jelasnya.

Walikota Jakarta Barat, H. Uus Kuswanto, menyampaikan apresiasi atas kesiapan semua pihak dalam mengamankan Pilkada.

"Kami mengucapkan terima kasih kepada jajaran TNI, Polri, KPU, dan Bawaslu atas kerja kerasnya. Harapan kami, pelaksanaan pemungutan suara besok dapat berjalan aman, tertib, dan demokratis, sehingga dapat melahirkan pemimpin terbaik untuk warga Jakarta," ucapnya.

Dandim 0503 Jakarta Barat, Kolonel Inf Eko Saputra Siregar, juga menjelaskan bahwa pihak TNI telah menyiapkan 301 personel tambahan dari Batalyon di Kodam Jaya.

"Personel ini akan ditempatkan secara mobile maupun statis, siap digerakkan kapan pun jika ada situasi darurat," ujar Dandim.

Apel ini mencerminkan sinergi yang solid antara TNI, Polri, dan Pemerintah Kota Jakarta Barat untuk memastikan pelaksanaan Pilkada berjalan lancar.

Dengan persiapan matang ini, diharapkan masyarakat dapat menggunakan hak pilihnya dengan nyaman dan aman pada 27 November 2024. (Humas/Spyn)